



Finanzas del gobierno están bien: Sheinbaum

El Presupuesto de Egresos del próximo gobierno **contará con 300 mmdp más para obras hidráulicas 7 programas sociales**, dice la virtual presidenta

LA TRANSICIÓN

MARÍA CABADAS

—nacion@eluniversal.com.mx

El Presupuesto de Egresos para el primer año del próximo gobierno incluirá 300 mil millones de pesos más para proyectos de agua, programas sociales actuales y los que se implementarán a partir de 2025, informó la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

"Están bien las finanzas del gobierno de México y el próximo año existen recursos para los programas sociales y para las obras de inversión que estamos planteando", comentó en su casa de transición.

Indicó que "había una visión en el pasado de que la austeridad republicana y el combate a la corrupción no generaban recursos y, justamente, el Presidente [López Obrador] ha mostrado que sí hay recursos y nosotros vamos a seguir con una política similar y, además, todavía hay espacios pa-

ra reducir presupuesto de operación sin afectar la operación del propio gobierno".

En el encuentro con medios, Sheinbaum Pardo destacó que el presupuesto para el próximo año está considerando 3% de déficit y aseguró que tampoco se está programando un endeudamiento.

Aseveró que su administración, que arrancará el 1 de octubre próximo, destinará suficientes recursos para el proyecto de los trenes, vivienda popular, programas digitales y para proyectos de agua.

Por la mañana, la virtual presidenta electa se reunió en Palacio Nacional con el titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, con quien abordó la situación económica del país.

"Hablamos de la situación de las finanzas del gobierno federal. Puedo decir con toda claridad que las finanzas son sanas. Está bien el gobierno federal, va a cerrar bien", aseguró.

"Bien, muy bien", dijo la candidata ganadora de los pasados comi-

**3%****LA ESTIMACIÓN**

del déficit en el presupuesto para el próximo año, según Sheinbaum.

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Virtual presidenta electa de México

“Hablamos de la situación de las finanzas del gobierno federal. Puedo decir con toda claridad que las finanzas son sanas. Está bien el gobierno federal, va a cerrar bien”

cios presidenciales tras su encuentro de más de cinco horas con su futuro secretario de Hacienda, el subsecretario de Egresos, Juan Pablo de Botton, y el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza.

“¿Ya está listo el presupuesto?”, se le preguntó a su salida del estacionamiento de Palacio Nacional, donde fue vitoreada por sus simpatizantes, principalmente mujeres, quienes arengaron “¡presidenta! ¡presidenta!” al verla a bordo de un auto compacto.

“Estamos trabajando en ello”, dijo la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, quien aseguró que durante su encuentro sólo se reunió con Ramírez de la O y no con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sheinbaum Pardo ha señalado que la prioridad en el presupuesto del próximo año se enfocará en los programas sociales y en las obras de infraestructura, como su proyecto ferroviario y de vivienda.

Precisó que en este 2024 “terminan las grandes inversiones y exis-

ten recursos que se pueden reorientar a las nuevas inversiones, además de, obviamente, el propio funcionamiento del gobierno”.

Expresó que su administración invertirá 50 mil millones de pesos para los nuevos programas sociales: mujeres de 60 a 64 y becas para adolescentes de secundaria.

Enfatizó que los 500 mil millones de pesos destinados a los apoyos económicos para las personas adultas mayores están garantizados.

“Vamos a ser muy responsables en el manejo del presupuesto y el presupuesto del gobierno federal está bien, está sano y va a cerrar bien”, argumentó.

Antes, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó que su administración vaya a heredar a Sheinbaum Pardo un gran déficit presupuestal y poco margen de maniobra, como aseguran analistas económicos.

“No están informados [los analistas] y ya la gente lo sabe, sabe que la economía de México está bien y no hay nada que temer”, aseveró. ●